

économie

# Complexe sino-européen : première pierre le 11 juin

**Châteauroux.** La pose de la première pierre du complexe sino-européen de la zone d'Ozans aura lieu mercredi 11 juin. Puis le maire s'envolera pour la Chine.

Six années de rencontres, de travail et d'interrogations. Interrogations qui ont régulièrement tourné autour de cette lancinante question, dans les rues de Châteauroux : « Alors, ils viennent, ou pas, les Chinois ? » Cette fois, c'est une certitude : ils arrivent. L'officialisation aura lieu en grandes pompes, mercredi 11 juin, avec « l'inauguration du premier hub intégré sino-européen » de la zone d'Ozans.

Les responsables de la société SFECZ et du groupe Beijing Capital Land se sont chargés des cartons d'invitation. Il y est mentionné que « cette plateforme unique en Europe, ambitionne de devenir à terme, l'un des principaux catalyseurs de la coopération sino-européenne et s'articule autour de trois axes de coopération : un hub économique, industriel et commercial, une plateforme de recherche et développement et un pôle d'enseignement supérieur international. Située à proximité de l'aéroport de Châteauroux, elle couvrira une surface de 460 hectares et sera implantée sur l'ancienne base de l'Otan et le Parc Ozans. »

Un hub, suivant la définition donnée par Wikipédia, est un mot anglais qui désigne le centre d'une roue, ou d'un cylindre. Concernant le bâtiment dont la première pierre sera donc posée le 11 juin, il s'agit plus sûrement d'une



La maquette de la future zone d'Ozans.

plateforme de correspondance qui servira d'interface au moment de la mise en place des différentes structures. La date de la cérémonie est aussi très symbolique : elle coïncidera avec les célébrations du 50<sup>e</sup> anniversaire du rétablissement des relations diplomatiques entre la France et la Chine.

## Gil Averous en Chine

« On rentre dans le dur », souligne, très satisfait, le jeune maire de Châteauroux,

Gil Averous. Un maire qui, quelques semaines après l'inauguration, prendra la direction de la Chine pour un séjour programmé du 7 au 12 juillet. En compagnie de la présidente de la CCI, Paulette Picard, il rencontrera les dirigeants de Beijing Capital

Land. Il sera beaucoup question pendant toute la durée de ce voyage, de partenariat industriel, de recherche et de développement ainsi que d'université. Enfin du concret !

Bruno Masclé